

Inicio · Noticias petroleras · Junta Directiva de Ecopetrol respalda a Ricardo Roa como presidente tras cargos...

Noticias Petroleras Ecopetrol, Noticias Y Análisis De Interés Noticias De Minería Y Energía Noticias Económicas Importantes Noticias Políticas

Junta Directiva de Ecopetrol respalda a Ricardo Roa como presidente tras cargos del CNE

La Junta Directiva de Ecopetrol dio un espaldarazo a la gestión de Ricardo Roa como presidente de la compañía en medio de acusaciones del CNE

Por Yennyfer Sandoval · 2024-10-09



Junta Directiva de Ecopetrol respalda a Ricardo Roa como presidente tras cargos del CNE. Foto: Presidencia

El 8 de octubre de 2024, la Sala Plena del Consejo Nacional Electoral (CNE) decidió abrir investigación y formular cargos a la campaña presidencial del presidente de Colombia, Gustavo Petro, cuyo gerente fue Ricardo Roa Barragán, por la presunta vulneración al régimen de financiación de las campañas electorales.

Ecopetrol indicó que la decisión del Consejo Nacional Electoral corresponde a la apertura de una investigación. Y precisó que "una vez ocurra la correspondiente notificación, Ricardo Roa Barragán ejercerá su derecho a la defensa en el marco del debido proceso".

Recomendado: [Formulan cargos contra Petro y Ricardo Roa por presunta violación de topes electorales](#)

Ante esta situación, la Junta Directiva de Ecopetrol y su Comité de Auditoría y Riesgos, en su deber fiduciario, "han realizado un permanente seguimiento a la información relacionada con el presidente Roa -en su rol como gerente de campaña-, han evaluado constantemente los riesgos y su probabilidad de ocurrencia, asimismo, han contado con asesores legales y regulatorios tanto en Colombia como en Estados Unidos".

Tras estos procesos, el órgano directivo de la petrolera destacó que los nueve integrantes de la Junta Directiva: Guillermo García Realpe; Mónica de Greiff Lindo, Tatiana Roa Avendaño; Edwin Palma Egea; Ángela María Robledo Gómez; Gonzalo Hernández Jiménez; Luis Alberto Zuleta Jaramillo; Álvaro Torres Macías y Juan José Echavarría Soto, respaldan la gestión administrativa, técnica y operativa de Ricardo Roa Barragán, en el marco de la Estrategia 2040.

Recomendado: ['Cargos formulados por el CNE son infundados': Gustavo Petro pide asamblea permanente](#)

"La Junta Directiva continuará ejerciendo su rol con la debida diligencia y cuidado, procurando siempre que sus decisiones sean en el mejor interés de la Compañía y de todos sus accionistas", difundió Ecopetrol en un comunicado.

ETIQUETAS ecopetrol Elecciones presidenciales Colombia 2022 Política Ricardo Roa presidente de Ecopetrol

Artículos relacionados Más del autor



Noticias Económicas Importantes
Minsoit, de Indra, adquiere MQA, firma de soluciones de gestión empresarial en Colombia y Centroamérica



Noticias Sobre Reforma Laboral
Mujeres con dolores menstruales podrían tener incapacidad laboral en Colombia



Noticias Económicas Importantes
Sindicatos confirman marcha nacional para apoyar a Petro tras investigación en su contra



Contacto

📍 Cr. 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza -
Medellin (Antioquia) - Colombia
☎️ (+57) 321 330 7515
✉️ Email: info@valoraanaltik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial
☎️ (+57) 300 355 0490
✉️ Email: comercial@grupovalora.com.co

Categorías

- Petróleo
- Energía y Minería
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanzas personales

Secciones

- Destacado
- En Perspectiva
- Valora sostenible
- Especiales Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores
- Gráficos
- Videos
- Podcast
- Video columnas

